



Los asistentes optaron por situarse en las gradas donde daba la sombra. FOTOS: EÑE

Santa Marta disfruta con 'Tanteador' en una cita sin incidentes

● Los vecinos agotaron las **2.700 entradas** para asistir al principal evento taurino

● Hubo exhibición de cetrería, sevillanas y capea con vaquillas

EÑE/FRANCISCO MARTÍN

Santa Marta de Tormes— Que el toro llama y que en Santa Marta de Tormes atrae es algo indiscutible. Como era de esperar, peñas, jóvenes y vecinos de la localidad disfrutaron durante la mañana de ayer del festejo taurino más deseado de las fiestas patronales: 'El toro', antes conocido como el toro del aguardiente; frente a una plaza en la que se dieron cita más de 2.700 personas. Un acceso que, por primera vez, se controló con la retirada de invitaciones previas y la entrega de un kilo de productos no perecederos, que irán destinados a los centros del municipio Ave María y Carmelitas, por cada una de ellas.

Así, antes de las nueve de la mañana, los asistentes accedieron a la instalación y se colocaron en las gradas,

en la parte de la sombra, para disfrutar del festejo. Las primeras en salir al ruedo fueron dos vaquillas para animar el ambiente y dejar a los mozos a desquitarse las ganas de ponerse delante de un astado para hacer sus cortes y piruetas, con los que se divirtieron y entretuvieron a los asistentes que aplaudieron algunas de las hazañas de estos jóvenes.

Momentos previos que sirvieron para que tanto la Guardia Civil como la Policía Local comprobaran el estado de los jóvenes que estaban esperando al toro para asegurarse de que el alcohol no hacía mucha mella antes de sacar al astado de la ganadería de Montalvo. Así, la salida del toro de nombre 'Tanteador' causó sorpresa y expectación, tanto por su gran tamaño como por su bonita presencia.

Los primeros pases y cortes mostraron un animal con fuerza que poco a poco se fue calmando y que frente al capote de un aficionado mostró su bravura. El astado dio juego pero no causó peligro a los mozos en ninguna ocasión dando como resultado una cita tranquila y sin incidentes que reseñar.

Por otro lado, las actividades en la calle continuaron con la tercera cita del Festival de Teatro 'Marteatran-

do'. En esta ocasión, los vecinos pudieron disfrutar de una exhibición de cetrería, a cargo de Aereonatura, en la Plaza Mayor.

Por la tarde, bajo un sol abrasador, los que todavía tenían más ganas de toros, tuvieron la oportunidad de disfrutar del otro festejo taurino con la suelta de vaquillas. Las gradas de la plaza de toros portátil volvieron a acoger a un buen número de aficionados que pudieron disfrutar de los saltos y quiebras de los jóvenes más valientes que se quedaron en el coso. Además, en la plaza de España, los vecinos pudieron disfrutar de la nueva edición del festival provincial de sevillanas, organizado por la asociación local 'A bailar'.

Una parrillada y la actuación de la orquesta 'La Huella', en la plaza Tierno Galván, completaron las citas del sábado.

La jornada de hoy arrancará a las 13:00 horas con un espectáculo de teatro en la Plaza Mayor. A las 14:00 horas, tendrá lugar la paella popular y, por la tarde, continuará la fiesta con la última sesión de tardeo, la clase prácticas con la Escuela de Tauromaquia, una capea y la actuación de la orquesta La Misión, a partir de las 23:00 horas en la plaza Tierno Galván.



EL DETALLE

MAÑANA, FIN A LAS FIESTAS

Después de ocho días seguidos con celebraciones tras el chupinazo oficial que se lanzó desde el balcón de la Casa Consistorial, los vecinos de Santa Marta de Tormes vivirán mañana la última jornada festiva. Así, el día comenzará con la misa y procesión en honor a la patrona a partir de las 12:00 horas. Además, habrá capea popular con vaquillas, un espectáculo de humor, fuegos artificiales y la orquesta Marsella.

